



Canadian Association of University Teachers
Association canadienne des professeures et professeurs d'université

Note 21:14

- Date :** 17 mars 2021
- Destinataires :** Associations locales, fédérées et provinciales
- Expéditeur :** David Robinson, directeur général
- Objet :** **Ententes avec Navitas**

En 2020, Navitas – une société transnationale sise en Australie fournissant des programmes préuniversitaires et des services d'éducation à but lucratif aux étudiants internationaux – a établi un collège international à l'Université Wilfrid-Laurier et à l'Université Ryerson, et a sondé le terrain auprès d'autres établissements partout au pays. Navitas a antérieurement conclu des ententes similaires avec l'Université Simon Fraser et l'Université du Manitoba.

L'ACPPU s'oppose à l'externalisation et à la privatisation du recrutement et de l'éducation des étudiants internationaux parce que celles-ci minent l'intégrité du travail académique et la qualité de l'éducation. Devant la perspective de nouvelles consultations entre des établissements canadiens et Navitas, l'ACPPU a créé un groupe de discussion par courriel sur Navitas afin de faciliter le partage de l'information et la mobilisation pour lutter contre les partenariats proposés.

Pour vous joindre au groupe de discussion sur Navitas, veuillez écrire à l'agente de la mobilisation des membres, de la syndicalisation et de liaison, Christina Muehlberger, à muehlberger@caut.ca.